
Compte-rendu du Comité Directeur du 02 octobre 2023 à 18h au siège 

du    Comité : 

 

Absents excusés : Mme GRONDIN Claudette, Mr COROIR Thierry, Mr 

RIVES Daniel 

Absents : Mme COULOUMA Nadine 

 

Ordre du jour : 

- Point sur le résultat de la commission de discipline régionale du 29 août 2023 

concernant Ricky BES 

-Mise au point CDC 

-Championnats 2024 
-Demande d’un club pour changement de secteur 

Début de séance : 18h10 

-Mr CHEVASSU donne la parole à Mr NAVARRO pour lire la décision de la 

commission de discipline régionale concernant Ricky BES, après lecture Mr 

NAVARRO fait part aux membres du comité de sa surprise en voyant que le 

motif de la relaxe de Mr BES était tous simplement mis sur le compte d’un 

manque d’information du joueur de la part du comité de l’Aude , propos venant 

de Mr BES et de son président Mr SERVIOLE qui est lui même président du 

secteur de Carcassonne. Tous les membres du Comité sont surpris de cette 

façon de faire et demande donc à Mr SERVIOLE des explications , ce dernier 

dis que tous simplement il a défendu son joueur et que s’il fallait le refaire il le 

referai de suite, il estime entre autre qu’il ne fait pas parti du comité en tant que 

président de secteur vu qu’il ne fait pas partie prenante de toutes les décisions 

prises au sein de celui-ci, Mme ALBECQ lui précise qu’il en fait parti que 

quand ça l’arrange et que ce comportement est anormal, après plusieurs autres 

échanges Mr CHEVASSU ferme le sujet . 

-CDC 2024: un point est fait sur les phases finales et sur les événements 

survenus notamment la 1ère journée à Azille qui a vu le décès d’un joueur du 

club de Cuxac d’Aude Mr BOINOT Jérôme durant la matinée ce qui a conduit 

les responsables a arrêter la journée. 

L’épreuve a repris le dimanche suivant à Azille avec quelques soucis surtout dû 

à la précipitation des décisions à prendre et surtout au contre coup des 

événements du dimanche précédent (choix de reprendre les parties à 0, 

modification de la feuille de match)et l’explication de la disqualification d’une 

équipe de D1 qui alignait 6 joueurs sur 8 qui n’étaient pas sur la liste 

nominative. 

Mr CHEVASSU indiquait que l’an prochain il serait créer un comité de pilotage 

pour les CDC qui contrôlera toutes les feuilles de matchs pour éviter toute 



tricheries, de même la liste nominative sera publiée avant la 1ère journée sur le 

site CD11 afin d’être visible avant les rencontres par tous les capitaines 

d’équipe. Il annonce aussi la création d’une 4ème division réservée aux non 

classés afin de décanter la 3ème division. 

Une réunion de la commission des championnats devrait avoir lieu rapidement 

pour approfondir ce sujet et prévoir le déroulement des championnats 2024. 

-Le Comité à reçu un courrier du président du club de St Nazaire d’Aude qui 

demande de changer de secteur, soit de Narbonne aller sur Lézignan, après le 

tour de table il en ressort qu’a l’heure actuelle cette demande ne peut aboutir 

qu’il faudra créer un cahier des charges avec des critères stricts pour prendre de 

telles décisions car cela pourrait vite devenir viral. 
 

Fin de séance : 21h15  
Le secrétaire général 

William NAVARRO 


